

Zwölf Jagdhornbläser-Gruppen auf der Veltheimsburg

Bebertaler Bläser laden zum Burgtreffen

Bebertal (msc). Ein jagdmusikalisches Fest veranstalten die „Jagdhornbläser Weidmannsheil“ am kommenden Sonnabend, dem 13. Juni, auf der Veltheimsburg. Das Ensemble feiert sein fünfjähriges Bestehen gemeinsam mit befreundeten Bläsergruppen. Bekannte Bläsergruppen wie die Heide-Jagdhornbläser aus Burgstall, die Jagdhornbläsergruppe Kuhfelde, die Heiligenthaler Jagdhornbläser und die Jagdhornbläsergruppe Magdeburgerforth haben sich angesagt. Erwartet werden insgesamt zwölf Bläsergruppen. „Ganz besonders freuen wir uns auf eine Kinderjagdhornbläsergruppe aus Wallstawe“, teilte Ronny Thürmann von den Bebertaler Jagdhornbläsern mit.

Zu diesem Bläsertreffen sind alle Freunde der Jagd und der Jagdmusik eingeladen. Los geht es am Sonnabend um 10 Uhr mit dem Signal „Begrüßung“, vorgetragen von allen Bläsergruppen. Anschließend erklingen Einzelvorträge aller Ensemble. Der Höhepunkt des Festes wird das gemeinsame Abschlusskonzert aller Bläsergruppen, das aus rund 80 Jagdhörnern erklingen wird. Für



Anlässlich ihres fünfjährigen Bestehens feiern die Mitglieder der Bebertaler Jagdhornbläsergruppe „Weidmannsheil“ am Sonnabend ein Fest mit elf weiteren Ensembles auf der Burg. Foto: privat

das leibliche Wohl ist bestens gesorgt – von deftigen Wildschweingulasch bis zum Schwein am Grill. Auch der süße Zahn wird anschließend

am großen Kuchenbuffet des Heimat- und des Schützenvereins Bebertal gestillt. Daran schließt sich ein Kinderfest mit Riesenrutsche und das Holun-

derfest mit Hutkönigin und Schaubacken an. Ein geselliger Ausklang des Tages soll am Abend der große Schützenball ab 19 Uhr sein.